

町政一般質問通告一覧表

令和4年3月定例会

令和4年3月8日

番号	質問事項 (件名)	質問の要旨	質問の相手	議席番号 氏名
1	観光行政に係る施政を問う	○町は地方創生交付金を活用して佐々駅舎の整備を進め、完成を間近に控え、駅舎の管理に指定管理者を導入しようと考えているが、この指定管理者に観光協会を想定し、本町の観光行政をどのように展開しようとしているのかお尋ねします。	町長	6番 阿部 豊 (一問一答)
2	1. 防災について	①防災の専任職員の養成と配置について ②避難所の環境改善について ③かんがい用ため池の管理について (防災・環境面からの検討状況)	町長	4番 永田 勝美 (一問一答)
	2. 新型コロナ対策について	①検査体制の充実・高齢者施設等への抗原検査キットの配布・PCR検査体制の充実について ②ワクチン接種の取り組みについて。園児・児童への接種の推奨について ③失業・収入減少等、生活支援の取り組み。学生への応援事業の第2弾について ④学校・保育所などの事情で通園・通学ができない児童が出た場合の保護者支援について ⑤コロナ感染者支援および後遺症患者への対策について ⑥コロナとたたかうエッセンシャルワーカーである保育所職員の賃金改善について	町長	
	3. 暮らし・福祉の充実に向けて	①「生理的貧困」対策に関して、町としての検討状況を問う ②国保税均等割の引下げについて ③学校給食無償化・就学援助の利用促進について	町長	
3	健康寿命とその取り組みについて	健康寿命の延伸という課題に対して、佐々町ではどのような取り組みをされているのか	町長 保険環境課 住民福祉課 教育委員会	3番 横田 博茂 (一問一答)
	スポーツ振興と支援について	佐々町体育協会・佐々町スポーツ少年団の構成と、その支援について	教育委員会	
	基金の活用について	佐々町体育文化振興基金について (体育分野)	教育委員会	
	体育施設と遊休施設について	各施設は、これから何年利用できるのか、また遊休施設の活用はされるのか	教育委員会	
4	①通学路等の整備について	通学路等において、危険箇所がないか調査をされていると思いますが、どのような項目で調査・確認をされているか、伺いたい。また、通学路内の交差点 (信号機のない所も含む) において、事故が発生した箇所や事故の発生が予測される危険箇所の対策について、伺いたい。	町長 教育長 関係課長	5番 長谷川 忠 (一問一答)
	②町立診療所に設置予定の小児発達専門外来について	住み慣れた佐々町で早期に療育が受けられる体制づくりのため、新たに小児発達専門外来が設置されるとお聞きしておりますが、開設日や職員配置など、開設に向けた現在の進捗状況について、伺いたい。	町長 関係課長	

番号	質問事項 (件名)	質問の要旨	質問の相手	議席番号 氏名
5	1. 新型コロナウイルスにおける支援策について	佐々町でも新型コロナウイルス感染者が増加している。生活困窮者も増えており、早急な対策が求められる。 ①生活困窮者への町独自の支援策について ②収入減の罹患者への見舞金の支給について ③自宅療養者への食糧支援の拡充について 町の見解を伺いたい。	町長	2 番 川副 剛 (一問一答)
	2. 町有地の利活用について	町有地の今後の利活用について、どのような現状認識と方向性をもっておられるか見解を伺いたい。 ①第一保育所跡地 ②旧里町内会集会所跡地 ③旧診療所跡地 ④旧幼稚園跡地 ⑤旧春の山団地跡地 ⑥サンビレッジ北側の町有地 ⑦SSKから購入した土地	町長 関係課長	
6	町道管理について	○町道を巡視してみますと、同じところが舗装の傷みがあるようです。舗装補修の計画などあればお示してください。 ○ガードレールについてですが、最近真っ赤にさびたガードレールが目立ちます。耐用年数はあるのか、付け替えはいつなされるのか、そのままではいいのか、お教えてください。 ○神田線のイタチ山付近に、落石防止柵として木柵を設置してありますが、腐れかけています。その落石防止柵の設置計画などあればお示してください。	町長	8 番 橋本 義雄 (一問一答)
	地域資源を生かした観光資源の推進について	○観光・地域交流の拠点として、佐々駅舎を改修し観光交流センター(仮称)ができています。コロナ禍のなかでは、自然を生かした観光資源を考えなければならないと思います。そこで、昨年9月に質問いたしました真竹谷の県の整備事業で小川の整備と歩道を生かし、桜と紅葉が一度に楽しめる自然の中の観光スポットを作ったらどうですか。そして、古川岳の観光につなげていったらどうでしょうか。そんなに予算はかからないと思いますが。	町長	
	3 大花祭りについて	○祭りの費用については、産業経済課で予算化されていますが、桜、菖蒲の管理についてはあまり管理をされていないようです。やはり桜においても菖蒲においても管理の予算を組んですべきです。佐々町を訪れる皆さん、そして住民の皆さんに満足していただけるような花を咲かせるために。	町長	